



ORTE

El rector de la máxima casa de estudios afirmó que la integridad y el prestigio de la Universidad se deben mantener intactas

POR YVONNE REYES

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue, afirmó que la Comisión de Ética de la máxima casa de estudios continúa con el análisis del caso de la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel, acusada de haber plagiado su tesis.

Manifestó que, mientras no haya un dictamen, no se puede hablar de las sanciones que podrían aplicarse a la juzgadora y



que ese asunto o cualquier otro no pueden lesionar el prestigio que tiene la Universidad.

"El prestigio de la UNAM debe seguir intacto. El caso de la ministra todavía está en proceso de análisis dentro del Co-

mité de Ética Universitario", expresó en breves declaraciones en la Cámara de Diputados.

Informó que este lunes un representante de la ministra Esquivel presentó algunos elementos de descargo sobre el

caso del plagio, pero continúa la revisión sobre las pruebas de cargo y descargo.

"Ya ayer sé que estuvo alguien por allá en su representación, por parte de la maestra, para presentar sus argumentos".

La ministra Yasmín Esquivel fue convocada por la Universidad para presentar pruebas y argumentos sobre los señalamientos de plagio en su tesis

Interrogado sobre las duras críticas del presidente López Obrador en contra de la máxima casa de estudios, Enrique Graue se limitó a responder que no hay ningún enfrentamiento entre la UNAM y el Estado mexicano.

"Yo no veo ese enfrentamiento como tal, a veces son opiniones de alguien en particular, pero no existe ningún enfrentamiento con el Estado".

El rector asistió al recinto de San Lázaro a firmar un convenio con este órgano legislativo, para que técnicos universitarios capaciten al personal administrativo del recinto parlamentario.

FOTO: CUARTOSCURO